

JORNADA ACCIDENTADA

Mientras que en la Ciudad de México un automovilista en estado de ebriedad embistió a un grupo de peregrinos que se dirigían a la Basílica, con un saldo de 12 lesionados, en Coahuila, un tráiler sin frenos impactó a 16 vehículos y dejó cinco muertos.

PRIMERA Y COMUNIDAD | PÁGINAS 14 Y 26



CDMX

Fotos: Cuartoscuro



CDMX



COAHUILA



HAY 12 HERIDOS HOSPITALIZADOS CONDUCTOR EMBISTE A PEREGRINOS EN TLALPAN

PRIMEROS REPORTEs señalaron que el automovilista iba en estado de ebriedad; él y su copiloto fueron detenidos; la jefa de Gobierno acudió al lugar para brindar apoyo a los afectados

POR IVÁN MEJÍA
Y GEORGINA OLSON
comunidad@gimm.com.mx

Un grupo de peregrinos que iban rumbo a la Basílica de Guadalupe, fue atropellado por un automovilista que estaba presuntamente en estado de ebriedad cuando viajaban sobre Calzada de Tlalpan, lo que dejó como saldo 12 lesionados.

De acuerdo con los testigos, a las 6:00 horas de ayer, 30 miembros del Club de Corredores del Deportivo de Xochimilco salieron del embarcadero Fernández Celada, rumbo al recinto guadalupano, como cada diciembre desde hace 30 años. Unos iban en bicicleta y otros corriendo. Atrás, iba un autobús con unas 15 personas lesionadas o de la tercera edad.

Para llegar a su destino se pusieron como ruta: Prolongación División del Norte, Glorieta de Vaqueritos, Canal de Miramontes, la Virgen y Calzada de Tlalpan.

Al llegar a esta vialidad, minutos antes de las 8:00 horas, Andrés Torres, uno de los peregrinos que iba corriendo, se acercó a una patrulla para pedirle que los escoltara. Unas cuerdas más adelante, a la altura de la calle 801, colonia Centinela, fueron arrollados por un automóvil Ford Focus color gris con placas 990-YKR.

“Íbamos trotando y otros en bicicleta, y había un carro que estaba en el tercer carril (de derecha a izquierda), cuando de pronto se pegó (a

la peregrinación) y aventó a nuestros compañeros”, recordó Cristian Torres, quien corría detrás del contingente.

Nueve ciclistas y tres corredores fueron trasladados a hospitales pues presentaban lesiones como traumatismo craneoencefálico o fracturas como en la tibia y peroné, entre otras.

En tanto, los feligreses ileos sometieron y agredieron a los dos tripulantes del auto, quienes fueron rescatados y detenidos por los agentes que custodiaban la caravana.

En primeros reportes se señaló que el conductor, de nombre René “N”, de 36 años, iba presuntamente bajo los influjos de bebidas alcohólicas. Él y su copiloto Alejandro “N”, de 27 años, fueron puestos a disposición del Ministerio Público COY-1. Al cierre, aún no estaba el resultado toxicológico para determinar si ambos venían bajo los influjos del alcohol o de alguna droga.

CASTIGO MÁS SEVERO

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, llegó al lugar para entrevistarse con los afectados y brindarles apoyo.

“Lamentamos mucho esto, pero vamos a exigirle a la Fiscalía que se actúe con todo el peso de la ley”, sentenció.

En julio pasado, el Congreso capitalino aprobó las reformas al Código Penal y a la Ley de Movilidad que permiten otorgar facultades a la Secretaría de Movilidad para aten-

der accidentes de tránsito y que pueda cancelar licencias a conductores que conduzcan en estado de ebriedad.

También se establece que los conductores que usen indebidamente un carril confinado o una vía ciclista y que ocasionen lesiones culposas por hechos de tránsito, podrían recibir más de 13 años de prisión.

— Con información de Jonás López

CEM se solidariza

A través de sus redes sociales, la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) hizo pública su solidaridad, cercanía espiritual y oraciones por los feligreses.





Hace unos meses fue modificado el Código Penal para que se castigue todavía más a las personas que se suben a un automóvil en estado de ebriedad.”

CLAUDIA SHEINBAUM
JEFA DE GOBIERNO



Foto: Cuartoscuro

Los peregrinos son un grupo del Deportivo Xochimilco que lleva 30 años visitando la Basílica de Guadalupe.

AYUDA PARA VÍCTIMAS

- La Secretaría de Movilidad y la Fiscalía capitalina iniciaron el contacto con las familias de los lesionados en el incidente en Calzada de Tlalpan para brindarles el apoyo necesario.
- La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, solicitó a Armando Ocampo, titular de la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas (Ceavi), encargarse de los afectados. Trascendió que Ocampo estuvo ayer en el hospital Xoco.



Fotos: Especial

Rene “N” y su copiloto Alejandro “N” fueron agredidos por los peregrinos y luego detenidos por los policías.





Foto: Especial

